

Un grand Forum économique pour célébrer les relations entre La Colombie et le Venezuela



Havane, 25 septembre, (RHC)- La présidence colombienne a annoncé dimanche un grand forum d'entreprises pour célébrer le premier anniversaire de la normalisation des relations diplomatiques, politiques et économiques avec le Venezuela.

Plus de 600 entreprises et hommes d'affaires des deux pays doivent participer à cette réunion prévue du 27 au 29 septembre à Caracas.

"La réunion sera le lieu idéal pour explorer et concrétiser des opportunités commerciales à court et à moyen terme", souligne la déclaration.

Le Forum d'affaires est organisé par le ministère colombien du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme, par l'intermédiaire de ProColombia, et par le ministère vénézuélien de l'Économie, des Finances et du Commerce extérieur, par l'intermédiaire de son vice-ministère du Commerce extérieur et de la Promotion des investissements, de la Banque du Commerce extérieur, et avec la participation de la Banque de développement de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Le ministre colombien du Commerce, Germán Umaña, a souligné que le rétablissement des relations diplomatiques, politiques et économiques avec le Venezuela "a été un succès total" auquel ont participé les deux gouvernements et les autorités régionales des deux pays.

"Nous améliorons notre présence sur les marchés avec la réouverture du bureau au Venezuela. Nous nous engageons auprès de nos hommes d'affaires qui exportent vers le pays voisin et auprès des investisseurs vénézuéliens qui souhaitent venir en Colombie", a assuré de son côté, Carmen Caballero, présidente de ProColombia.

Elle a rappelé que près de cent pour cent des exportations vers le Venezuela correspondent à des produits et des secteurs non miniers, "qui sont ceux qui seront présents à la foire macro-commerciale et avec lesquels nous savons qu'il existe des possibilités de renforcer les relations commerciales bilatérales", a-t-elle souligné.

Selon les données officielles, en 2022, les exportations de la Colombie vers le Venezuela ont atteint 632,2 millions de dollars, soit 90,9 % de plus qu'en 2021.

Par ailleurs, au cours du premier semestre de cette année 2023, elles ont atteint 359,2 millions, soit 4,9 pour cent de plus qu'au cours de la même période de l'année précédente.

Pour les exportateurs colombiens, membres de l'Association nationale du commerce extérieur (Analdex), le rétablissement politique et diplomatique avec le Venezuela "est positif" car il favorise également le commerce, même si ce n'est pas aux mêmes niveaux que par le passé.

Le président de l'Analdex, Javier Díaz Molina, prévoit qu'il est possible que, d'ici la fin de 2023, les exportations vers le Venezuela atteignent un milliard, car la demande de produits alimentaires, pharmaceutiques et de nettoyage, entre autres, a augmenté.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334997-un-grand-forum-economique-pour-celebrer-les-relations-entre-la-colombie-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba